PERIÓDICO

europa press

PÁGINA

FECHA

19-10-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Sheinbaum rechaza retirar el decreto de la reforma judicial: "Ninguna juez está por encima de México"



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ha respondido este viernes a la juez Nancy Juárez Salas que "no está por encima" del país, después de que ordenara retirar del Diario Oficial el decreto que acredita la reforma judicial. "No vamos a bajar la publicación", ha zanjado.

"Una jueza no está por encima del pueblo de México", ha dicho la presidenta durante su habitual comparecencia matutina ante los medios. "Esta solicitud que se está haciendo no tiene ningún sustento jurídico", ha añadido.

La consejera jurídica de la Presidencia de México, Ernestina Godoy, ha explicado que la orden de esta juez "es totalmente improcedente" ya que no pueden autoatribuirse poderes para someter a revisión una reforma constitucional, recoge el diario 'El Universal'.

"Ellos saben que la Corte ha negado la posibilidad de que se revise una reforma constitucional, está clarísimo (...) Hay un claro conflicto de interés, por si no fuera suficiente, están desobedeciendo a la propia Constitución", ha dicho.